

MISIONES SAN MARTIN

AGOSTO-SETIEMBRE 2013

Misionera Ester García Trigos

Gracias, hermanos, por sus oraciones y apoyo económico, son de mucha ayuda para mí y la obra misionera.

La segunda quincena de agosto pase un hermoso tiempo en Lima participando en el Día de Gratitud de la iglesia que me envió a las misiones. Estar con mi familia y los hermanos me dio más ánimo y fuerzas para continuar la obra aquí en San Martín. Pude conocer al Hno. Roger Valdez gestor de una ofrenda mensual que recibo del extranjero. Fue corto el viaje pero lleno de bendiciones, alegría y fortaleza espiritual. ¡Gracias, Señor, por los favores recibidos!



Ya en Tarapoto me esperaba el aniversario de la iglesia "Mensajero de Dios". Aquí empezó el lunes con faena de pintado y otros arreglos; de martes a jueves fueron noches de oración; el viernes, una charla para familias; el sábado, culto unido y el domingo un almuerzo con toda la iglesia. Al culto unido asistieron 8 iglesias y muchos hermanos participaron desde afuera. Se disfrutó de una linda confraternidad.

La obra Emaús en Dos de Mayo ya está a cargo del pastor Jimmy Vásquez, oren por su nuevo ministerio, apoyo económico y su futura esposa.

En cuanto a Auca-loma: En setiembre volví los sábados por la tarde. El 14 casi todo el pueblo asistió, como ya es costumbre, a una fiesta en San Roque (a 2 km.). La chica de maíz, el masato, el juane y las danzas estaban hasta que oscureció el día. Poco pude hacer esa tarde. El 21 por falta de movilidad no pude visitarles; pero el 28 fue muy bonito... los niños estuvieron listos y esperándome. Oren por este lugar y que Dios me provea una movilidad.

El Club Bíblico tuvo su visita a la iglesia Emanuel; lindo día. La visita al orfanato lamentablemente no se pudo realizar por confusión de fechas; pero seguiré intentado para el mes de octubre.

La mini feria del Ministerio Infantil para recaudar fondos y así proveer materiales a las iglesias y apoyar el campamento infantil, no tuvo el éxito esperado pues ese día llovió hasta bien tarde y hubo poca asistencia. Lo intentaremos nuevamente el 19 de Octubre.

Este año termina mi tiempo en la iglesia Mensajero de Dios y ya otras iglesias me están invitando a trabajar con ellas. Quiero pedirles que oren para que yo pueda tomar una buena decisión y que Dios sea glorificado. También, oren para conseguir un nuevo lugar donde vivir; en el actual sólo estaré hasta fin de año. *"La oración eficaz del justo puede mucho"*.

Dios los bendiga, apreciados hermanos.

Un sincero abrazo.

Contactos:

- * E-mail: obramisionera.sanmartin@gmail.com
- * Telf. Móvil: 993369775
- * Cuenta de Ahorros en Soles
Bco. de la Nación 04-091-301836